Une équipe de chercheurs de l'université de Lille, représentée par Susan Kovacs, Maitre de Conférence en sciences de l'information et de la communication, a initié un travail autour de l'information et la communication sur le thème de l'éducation alimentaire. Il vise à recenser les pratiques d'éducation à l'alimentation à l'école et hors l'école de la maternelle à l'université, en appréhender les impacts et à diffuser les bonnes pratiques. Soutenu par la Métropole européenne de Lille, l'ex Communauté d'universités et établissements Lille-Nord-de-France et la Maison européenne des sciences de l'homme et de la société, ce travail, initié en 2013, se base sur des observations et un relevé de pratiques dans des écoles primaires et à l'université.

Les équipes de chercheurs souhaitent, suite à ce travail et en partenariat avec l'Inspe, poursuivre leur investigation avec des élèves du secondaire (collège et lycée général, technologique et professionnel), en recensant et en étudiant un ensemble d'actions autour de l'éducation à l'alimentation.

Ainsi le travail des chercheurs s'organise autour de différents temps d'étude :

- Diffusion d'un questionnaire à l'ensemble des acteurs du second degré.
- réalisation d'entretiens ciblés (personnels de l'éducation nationale et élèves)
- observation de pratiques pédagogiques sur le terrain.

L'équipe souhaite développer suite à ces actions

- Une journée d'étude avec les acteurs de l'éducation nationale pour co-construire des outils pédagogiques autour du thème.
- Diffuser un livre blanc rassemblant un ensemble des bonnes pratiques récoltées.
- Construire un diplôme universitaire sur l'éducation à l'alimentation émanant de ce travail de recherche.

Merci de prendre quelques minutes pour répondre au questionnaire suivant : https://forms.gle/EG447WgRyRXbfmGs9